

## Historia Original: Armando Carrillo Fall In The Darkness

Hace mucho tiempo en una galaxia muy, muy lejana.



**Era un día muy importante en el templo Jedi, ya que varios maestros elegirían aprendiz de entre los padawans. El maestro Mace Windu y Kyra Shirra caminaban hacia el salón donde el maestro Yoda impartía clases a los pequeños padawans, para Kyra sería la primera ocasión en que elegiría aprendiz; para otros como Qui Gon-Jinn sería la segunda vez aunque estaba renuente a hacerlo ya que su primer aprendiz Xanatos, fue seducido por el lado oscuro de la fuerza.**

Qui Gon ya esperaba en la entrada de dicho lugar a que llegara Kyra quién llegó acompañada de Mace Windu:

“Saludos Maestros Kyra y Windu” Fueron las palabras de Qui Gon al instante de arribar los otros maestros Jedi. “Saludos también para ti Qui Gon” Respondió Kyra, “Les parece si entramos” Mace Windu, en ese momento el maestro Yoda le indicó a los padawans que tenían visitas a lo que con mucho respeto los pequeños saludaron al unísono a los maestros que recién llegaban a ver las prácticas.

Al Yoda indicar que continuaran con sus prácticas dos de los catorce padawans sobresalían de entre los demás, el pequeño Obi Wan mostrando más habilidad y convicción; y una pequeña de cabello oscuro y ojos púrpuras que parecía tratar de no llamar la atención al no demostrar su tristeza frente a los maestros que observaban el desarrollo de dichas prácticas.

Qui Gon-Jinn dudaba al elegir un nuevo aprendiz por lo sucedido con su anterior padawan, por otra parte Kyra se mostraba interesada en elegir a la pequeña. La Maestra Jedi se acercó a la pequeña niña preguntándole su nombre y la razón de su comportamiento y al momento la niña argumentó mientras limpiaba sus lágrimas que cada que un niño era elegido se iba y no lo volvían a ver.

- “Ya veo” dijo Kyra “tienes miedo de perder a tus compañeros pero no deberías ya que cada uno de los que se van están cada día más cerca de convertirse en caballeros Jedi; ¿Así como

## Historia Original: Armando Carrillo Fall In The Darkness

tu quieres serlo verdad?"

A lo que ella asintió con la cabeza, "entonces" continuó "deberías sonreír y ser valiente porque están cumpliendo con lo que la fuerza les a destinado a cada uno" Entonces dirigiéndose hacia Yoda agregó "Maestro, tomo a esta pequeña como mi aprendiz" La pequeña miro al otro niño con temor en el rostro, el pequeño Obi Wan sonriendo le dijo "No te preocupes, aunque la galaxia es muy vasta siempre seremos hermanos en la fuerza" al momento de decir esto las manos de Qui Gon-Jinn se postraron sobre sus hombros diciendo: "Si es eso lo que en verdad crees, serás un buen aprendiz Obi Wan" "Mmmmmhfff decidido esta los padawans aparecen cuando los maestros están preparados"

Fueron las palabras de Yoda, "siempre el alumno encuentra al maestro, Nyssa ahora ya eres padawan de Kyra y tu Obi Wan lo serás de Qui Gon-Jinn, la fuerza así lo ha decidido. Cada uno vaya con su mentor y que la fuerza los acompañe..

Habían transcurrido cinco años desde aquel día en el templo de la orden Jedi, en el que Nyssa se convirtiera en padawan de Kyra Shirta.

En el planeta Alderaan, su nueva morada, la pequeña miraba el espacio profundo aquella noche desde la ventana de su habitación. Inmersa en sus pensamientos y con temor se preguntaba que le deparaba el destino y si seguirían juntas ella y su maestra.

"Ten cuidado con lo que sientes mi joven padawan, tus emociones podrían conducirte al lado oscuro" musito Kyra. "Lo sé, maestra" respondió Nyssa tomada por sorpresa por su maestra; "Es solo que tengo miedo de perderla, a llegado a ser la madre que nunca tuve" replico la pequeña con temor e inseguridad en sus palabras dejando ver aquel miedo en la profundidad de sus brillantes ojos púrpuras.

"Pequeña cuando té vi por primera vez hace ya tanto tiempo en el Templo Jedi, llorabas tristemente por no querer perder a mas de tus compañeros, sin embargo, te aseguro que la muerte es solo un paso mas en el camino de la fuerza; concéntrate en tu entrenamiento, la concentración define lo que somos y lo que hacemos y recuerda el miedo lleva al odio, el odio lleva a la agresión y esta te conduce al sufrimiento.

Ahora relájate y ve a dormir y no te concentres en tus ansiedades siempre enfócate en el ahora, no pienses en lo que harás el día de mañana hasta que el momento te lo reclame" Nyssa sonrió y tranquilizándose, se recostó y se quedó dormida.

El amanecer comenzó a hacerse presente, la luz del sol entraba tibia por la ventana despertando a Nyssa quien todavía soñolienta, se incorporo frotándose los ojos, al abrirlos lo primero que vio fue un Lightsaber en la cómoda a un lado de su cama. Con premura lo tomo en sus manos, comenzó a observar cada detalle de aquel sable echo por las manos de su maestra y percatándose que tenia su nombre grabado, sin siquiera pensarlo un segundo salió corriendo en busca de su maestra olvidando por completo ponerse sus zapatos.

Kyra preparaba el desayuno como cada mañana, en la cocina podía sentirse un aroma a hogar y una atmósfera de paz. Nyssa llevo corriendo y abrazo fuertemente a su maestra gritando "gracias, muchas gracias maestra" "No hay nada que agradecer Nyssa algún día tendrás un aprendiz y harás lo mismo por él, ahora siéntate y desayuna para que tengas fuerzas para el entrenamiento de hoy"

Una hora después, en el lugar donde entrenaban, se escuchaba el barullo de las aves por la mañana y se sentía el cálido toque del sol cuando Kyra puso a Nyssa sobre aviso de lo que vendría a continuación. Ocho esferas plateadas que estaban sobre una mesa en el lugar, comenzaron a flotar por encima de la pequeña padawan, Kyra le pregunto entonces si estaba lista para esquivar a los rastreadores, que eran unas esferas que seguían a su objetivo hasta

## **Historia Original: Armando Carrillo**

### **Fall In The Darkness**

golpearlo, al hacerlo liberaban una pequeña descarga eléctrica, Nyssa contesto que lo estaba. Los rastreadores fueron sobre ella quien una y otra vez fue abatida por las descargas eléctricas mandándola un sinnúmero de veces al suelo.

La niña se desplomo pesadamente sobre sus rodillas y dejando rodar lagrimas por sus mejillas, le gritó a su maestra: “¡Lo siento maestra no puedo hacerlo son demasiado rápidas no... no puedo verlas!” “De pie Nyssa” Fue la orden de Kyra con tono autoritario y severo, al momento de ver a su aprendiz en el suelo, pero aún con ese tono, una mirada que le daba esperanza a la pequeña padawan y dejando ver que tenia fe en ella, se podía ver en el rostro de Kyra.

“Sí maestra. Lo intentaré” respondió la pequeña “¡No!, no lo vas a intentar, lo vas a hacer” dijo Kyra con firmeza en su voz “¡Concéntrate! confía en tus instintos, dale control a la fuerza, ¡solo déjate llevar por lo que sientes!, por lo que sientes ahora” “Sí maestra” Kyra activo los rastreadores que nuevamente arremetieron contra Nyssa quien cerro sus ojos concentrándose, dejándose llevar por la fuerza; dando saltos y giros esquivaba cada uno de los ataques como si siempre hubiera sabido hacerlo.

La maestra apago entonces los rastreadores que volvieron a la mesa y la pequeña gritaba con euforia “¡lo hice, lo hice es como si supiera cuando y en que orden me atacarían casi fue como verlos venir!” - “Así es pequeña concéntrate y lograras cualquier cosa que te propongas, deja que la fuerza fluya a través de ti, se uno con la fuerza y no habrá nada que no pueda ser logrado”

Después de eso la pequeña se desenvolvía con mas soltura en las lecciones de esgrima al usar el casco de entrenamiento y tres esferas que le disparaban por varios minutos diarios. Con el tiempo llego a ser fácil para ella detener disparos con su sable de luz.

Durante un par de años Kyra fue asignada a varias misiones acompañada de su aprendiz, quien jamás la decepciono en ninguna de las misiones, por supuesto como todo aprendiz a veces expresaba su propia opinión pero siempre dándole el lugar a Kyra, el lugar que le correspondía como su maestra.

Tres años habian transcurrido, Nyssa se había vuelto muy poderosa, pero seguía siendo impaciente, en un eterno contraste de personalidad con su maestra, quien le había entrenado en la forma cuatro del manejo del sable, Nyssa día a día adquiría mas conocimiento, reflejando así, lo duro que era su entrenamiento, misión tras misión, su fuerza se incrementaba, volviéndola un oponente difícil de vencer aun para algunos maestros del templo.

En ese momento su maestra Kyra shirta se encontraba enferma y tuvo que permanecer en el templo jedi en coruscant para recibir una atención más cercana de algunos maestros jedi, ya que su mal era imposible de curar.

Durante ese tiempo Nyssa observaba con detenimiento desde las sombras al maestro Mace Windu, practicar El Vaapad una derivación del Juyo, llamada entonces la forma siete del sable de luz.

Así en secreto comenzó a emular el entrenamiento de Mace Windu sin saber que este intenso entrenamiento podría llevarla hasta sus límites, que al presionarse a ese grado podría la técnica misma empujarla hacia el lado oscuro de la fuerza, al aflorar sus más fuertes sentimientos en batalla.

Un día poco usual obi wan practicaba en el templo sus técnicas con el sable de luz.

“Un poco obsoleta la forma tres, no lo crees así obi wan?” afirmo Nyssa.

“claro, que no amiga, esta forma magnifica la defensa, si logro controlarla será muy difícil vencerme” afirmo con gran certeza el joven padawan.

“difícil creerlo, cuando tu técnica no tiene trasfondo de ataque” contesto ella, con un marcado tono de arrogancia.

“te gustaría demostrar, tu punto de vista, Nyssa?” Pregunto obi wan mientras que con su mano

## **Historia Original: Armando Carrillo**

### **Fall In The Darkness**

derecha empujaba hacia ella una armadura de entrenamiento jedi.

“por su puesto!, para eso he venido antiguo compañero!” contesto ella con desmesurada confianza en su voz.

La puerta de la sala de entrenamiento se cerro, y ambos combatientes entraron al circulo de poder, un circulo en el piso del que no debían salir ninguno de los dos, mientras el duelo se llevara acabo.

El zumbido de ambos sables de luz silencio todo, en esa habitación, ambos se miraban tratando de sentir el primer movimiento del otro, un pequeño destello en la mirada de Nyssa alerta a Obi wan quien de inmediato contraataco con su sable de luz, deteniendo el ataque pero sin darse cuenta un trozo de su armadura se desprendió, jamás vio en que momento fue tocado por el sable de ella.

Un giro inesperado, Nyssa dio un salto por encima de obi wan dejándolo sin posibilidad de defensa y quedando detrás de el.

Al caer partió su armadura se en dos y la parte superior de su sable cayo al piso liberando chispas, el encuentro había terminado.

Nyssa había vencido a Obi Wan en segundos con el Vaapad.

Sin embargo una extraña voz le decía: acaba con el, no tengas piedad.

Un ruido se escucho y el maestro Qui gon-jinn entro aplaudiendo, lo que había visto, diciendo: solo he visto a un maestro dominar el Juyo y ese es el maestro Mace windu.

“como aprendiste parte de su técnica de combate?” pregunto Qui gon sabiendo de antemano que Mace no la había instruido.

“y será sancionada por usar una técnica así sin tener el adiestramiento necesario, afirmo el maestro Mace windu que venia entrando y con una expresión de molestia en su rostro.

Nyssa, bajo la cabeza y diciendo: lo siento mucho maestro, no debí espialro, esque sentía la necesidad de aprender su técnica puesto que la técnica de mi maestra me resulta poco práctica.

“debes tener mas cuidado joven padawan, el lado oscuro es peligros y el vaapad es una técnica peligrosa ya que te acerca a el” afirmo Mace ya mas calmado al sentir que Nyssa realmente estaba arrepentida de su comportamiento.

Seis años después se le concedió a Nyssa el nivel de lady Jedi, pero una disputa sobre esclavos por parte de los hutts en Tatoonie que requirió ser atendida al momento, no le permitió quitarse la trenza, característica indiscutible de los padawans. El maestro Tilfar Kardus fue enviado a solucionar dicho conflicto, pero Tilfar de forma misteriosa, no volvió a reportarse después de su arribo al planeta, esto sin duda preocupaba de gran manera al consejo Jedi y es por eso que fueron enviadas a investigar el paradero de dicho maestro.

El delta-1 salió del hiperespacio frente al planeta Tatoonie, que se mostraba árido y casi nulo al dar señales de vida. Nyssa que en ese momento guiaba la nave, preparo el escáner de frecuencia para rastrear la señal de Tilfar; a su lado su maestra preparando todos los sistemas de comunicación para informar al consejo de su llegada al planeta.

En la sala principal de audiencia del consejo se proyecto la imagen holografica de Kyra informando que estaban arriando al planeta y darían inicio a la búsqueda del maestro perdido: “Estén alerta, Tatoonie es un planeta muy peligroso, muchos fugitivos y criminales se esconde en sus puertos espaciales” aconsejo Mace con tono arrogante e indicándoles proseguir con la misión.

“Que la fuerza las acompañe” fueron las palabras del maestro Yoda antes de cesar la comunicación. El anochecer caía sobre el planeta al momento que la nave descendía. La señal las llevo a aterrizar en uno de los puertos de Mos Eisley.

Tan pronto Nyssa confirmó que los sistemas estuvieran en orden descendieron de la nave a toda prisa siguiendo la señal que emitía el transmisor de Tilfar, conservando la esperanza de

## Historia Original: Armando Carrillo

### Fall In The Darkness

encontrarlo aun con vida.

Perdiéndose en las callejuelas mas solitarias del puerto y cobijadas por la oscuridad, maestra y alumna estaban cada vez mas cerca del punto de origen de la señal. - "Por ahí" afirmo Nyssa! Siguiendo la señal del rastreador, Entrando en un callejón oscuro se llevaron la impresión de sus vidas al ver el cuerpo decapitado de Tilfar colgando del muro del callejón y su cabeza en el suelo con una lanza de metal atravezandola.

La piel se les erizo cuando escucharon una carcajada que más parecía un estruendo, obligándolas a mirar hacia arriba, ahí sentada sobre el muro y con una sonrisa de burla y desprecio la asesina de Caballeros Jedi, Aurra Sing. - "Vaya! Vaya! Tres sables de luz por el precio de uno para mi colección, este ha sido un día muy productivo" musito de forma sarcástica al tiempo que saltaba sobre ellas con su sable en la mano, la reacción no se hizo esperar el encendido de dos Lightsabers se escucho y tres hojas láser iluminaban el callejón dando lugar a una encuentro mortal, maestra y alumna se desempeñaban como uno solo al defenderse de su atacante.

Al primer descuido, Nyssa salió despedida por los aires cayendo de forma seca en el suelo al ser proyectada con la fuerza por Aurra Sing, Kyra se mostraba hábil ante el ataque de su adversario pero aun así solo podía defenderse, ya que no encontraba la manera de atacar a alguien tan diestro. Nyssa se incorporo uniéndose a su maestra, aun juntas su rival mostraba un nivel muy por encima del de nuestras heroínas, Nyssa trato de jalar a su adversario por la parte de atrás de su cinturón, al tiempo que Aurra saltaba hacia atrás pateándola en la espalda provocando con esto que chocara con su maestra, ambas cayeron al suelo.

Incorporándose de forma ágil la joven Jedi se precipito atacando a Aurra quien la golpeo con la empuñadura de su sable y azotándola contra el piso de forma mas que brutal. Arremetió entonces contra Kyra, la pelea era agobiante, Nyssa parecía inconsciente y su maestra comenzaba a perder terreno y energía en el encuentro, con estupor en el rostro y jadeando Kyra salto por encima de Aurra descargando un mandoble que corto el viento y un trozo de cabello de Aurra y provocándole una pequeña herida en el hombro, al momento que cayo al suelo volvió a saltar de la misma forma pero Aurra se mostró mas astuta y rodando por el suelo hacia el lado contrario atravesó a Kyra con su lightsaber al momento que caía al piso, tela, hueso y carne fueron quemados por el fuego abrazador del sable de Aurra, la maestra de Nyssa se desplomo de rodillas, agonizando ante la estocada mortal que le profirió su rival dejando brotar sangre por su boca al tiempo que dejaba su ultimo aliento en el piso de aquel callejón oscuro.

Nyssa se levanto con mucha dificultad sentía como si sus extremidades no le respondieran, su vista estaba nublada por la sangre que brotaba de la herida, sentia una sensación de vértigo, cuando vio a su maestra tendida en el piso, entonces un extraño sentimiento se arremolino dentro de ella, subiendo por la boca de su estomago y agolpándose en su cabeza, cerro sus puños y atrajo su sable el cual rodo por el suelo un instante antes de elevarse por el aire hasta su mano, se escucho el zumbido de ignición del arma y su rostro se ilumino con el as de luz de color purpura de su hoja, entonces ataco gritando llena de ira descargando mandobles usando la tecnica Vaapad sobre Aurra que al defenderse le corto de un solo tajo la mano izquierda, la sujeto del brazo con el cual sostenía su sable y la golpeo con la cabeza en el rostro y con una patada le fracturo la rodilla; ante aquel dolor Nyssa dejo caer su sable al piso y Aurra lo pateo a un par de metros, la joven Jedi yacía en el suelo sangrando de la nariz y la boca con la rodilla fracturada y habiendo perdido su mano izquierda mientras el sable de Aurra danzaba sobre su rostro iluminando sus facciones.

Al instante en que Aurra acabaría con ella se percató de la trenza de cabello de la joven, apago su sable y mostró una sonrisa burlona diciendo: "Padawan eh? Demasiado fácil! Tu sable no vale nada para mi eres solo un aprendiz, entrena vuélvete fuerte para que valga la pena venir por tu sable así no me sirve!" Tomando su túnica se cubrió el rostro y se perdió

## **Historia Original: Armando Carrillo**

### **Fall In The Darkness**

entre las calles cobijada por la oscuridad de la noche fría de Tatooine llevando consigo el Lightsaber de Kyra.

Un viento comenzó a soplar al tiempo que Nyssa se arrastraba, soportando el dolor de sus heridas derramando sangre por el suelo para alcanzar el cuerpo de la que en algún tiempo fuera su maestra, y gritando de dolor e ira por la pérdida de quien era como una madre para ella, golpeando el suelo una y otra vez, gritando ahogada en llanto gritaba su venganza: "¡Te juro que me convertiré en uno de los Jedi más fuertes maestra! ¡Te lo juro no le fallare a nadie mas! Te lo juro!, y ella... ¡¡¡ELLA PAGARA!!!" dijo finalmente desvaneciéndose, mientras, una tormenta de arena comenzaba a caer sobre Mos Eisley.

Los dos soles de Tatooine comenzaron a elevarse mostrando un nuevo amanecer en el planeta. El maestro Yoda, Mace Windu, Qui Gon-Jinn y Obi Wan, llegaron al lugar en busca de los otros Jedi pero, en su lugar, encontraron los rastros de una batalla sangrienta; recogieron a Nyssa inconsciente y los cuerpos de los dos maestros caídos el día anterior, los subieron a la nave y se dirigieron a Coruscant con Obi-Wan en los mandos de la nave. La joven estaba agonizando, cuando el maestro yoda se acerco a ella y toco su frente, logrando con eso estabilizar su salud hasta que llegaran a su destino, aun asi nyssa dentro de su mente caia estrepitosamente en un hoyo negro en su mente, Inmediatamente al aterrizar Nyssa fue puesta en un tanque de bacta para sanar sus heridas.

Después de librar su condición grave, la joven Jedi estuvo en una habitación en el templo de la orden por un tiempo, su convalecencia era extraña ya que durante su estancia en el tanque de bacta, su mano izquierda comenzó a regenerarse. Obi-Wan, Qui gon-jinn, Mace Windu y Yoda se dirigieron a dicho lugar para ver si ya había recuperado la conciencia y tratar de averiguar la identidad de quien los ataco. Al entrar descubrieron el lugar vacío y la trenza de Nyssa sobre su cama, la ventana se encontraba abierta la joven Jedi se había ido.

"Pero por que se fue?, apenas sanaron sus heridas" exclamo Obi Wan, a lo que Yoda contesto "Mmmmhh, si Obi Wan sus heridas físicas sanado han, pero las heridas del alma tan fácil no serán ahora de curar, solo decidir ella podrá si sana su corazón perdonándose a si misma o deja que su odio la consuma"

Habían transcurrido cuatro meses desde que Nyssa desapareció sin dejar rastro. El consejo Jedi comenzó a dejar de lado el asunto ya que tenían disputas y conflictos que resolver para mantener la paz en la antigua república. Qui Gon-Jinn y su aprendiz Obi Wan fueron enviados a brindar apoyo a Mana Veridi en el lejano planeta Kwannot.

Tras un enfrentamiento con una extraña mujer que asesino a Mana Veridi, Qui Gon y Obi Wan permanecen con muchas dudas al momento que la mujer salta hacia una callejuela sin dejar rastro.

Ambos apagan sus sables cuando de repente sienten la presencia nuevamente del lado oscuro en el lugar, en un movimiento rápido ambos encienden sus sables al tiempo que voltean para encarar el peligro percatándose que la presencia que acaban de sentir es la de Nyssa.

Que al momento les pregunta: - "¿Por donde se fue?" Al no recibir contestación de ninguno de los dos trata de seguir el camino de Aurra pero ambos se lo impiden cerrándole el paso.

Obi Wan la saluda con gesto de alegría puesto que eran compañeros de entrenamiento cuando eran niños, a la joven parece no importarle el pasado solo quiere ir tras la asesina cuando Obi Wan le dice: "Nyssa siento el lado oscuro en ti recapacita abandona todo ese odio antes de que te consuma y te vuelvas un agente del mal" "Es demasiado tarde para mi Obi Wan cuida que no te suceda lo mismo, ahora quítate de mi camino sino quieres que te considere mi enemigo también"

## **Historia Original: Armando Carrillo**

### **Fall In The Darkness**

Fueron sus palabras poco antes de saltar hacia la calle desde la azotea y desaparecer siguiendo la pista de la asesina.

- "Que la fuerza te acompañe, amiga" dijo Obi Wan en voz baja y agachando la cabeza. "Porque maestro? Porque ha cambiado tanto? Ella no era así" Exclamo con gran tristeza el joven aprendiz, a lo que su maestro respondió: "Lo sé Obi Wan pero debes aceptar que ha sufrido mucho y no ha sabido perdonar, esta entregada a su odio y no descansara hasta consumir su venganza y el día que lo haga se dará cuenta que se ha convertido en lo que más odia, ahora es un Jedi renegado a lo que el consejo llama Jedi Oscuro, tal y como le sucedió a Xanatos, no hay forma de regresarlos al lado claro puesto que una vez que caminas el sendero oscuro por siempre domina tu destino"

Esta es la historia de una joven Jedi que se entrego a la oscuridad y ahora recorre el universo en su nave, Epsilon, consumida por su odio y su afán de venganza, su nombre: **Nyssa Saisiri, Dark Jedi**